



## **UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**MAESTRIA: EN ADMINISTRACION EN SISTEMAS DE LA SALUD**

**MATERIA: PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS DE  
SALUDNOMBRE: JOHANA MICHEL PEREZ MARTINEZ**

San cristobal de las casas Chiapas, Diciembre 2023

# El contexto de la innovación tecnológica

## Estrategias de fomento a la innovación

Se observa que el Producto Interno Bruto per cápita de México en 40 años está alrededor de cinco mil dólares. Esto se debe a que no tenemos productividad a nivel país, y mucho menos a escala empresarial.

Se observa que el Producto Interno Bruto per cápita de México en 40 años está alrededor de cinco mil dólares. Esto se debe a que no tenemos productividad a nivel país, y mucho menos a escala empresarial.

Programa Emprendedores

sectores de apoyo que prácticamente son enunciativos porque abarcan toda la economía: desde tecnologías de la información, hasta viviendas y construcción.

## Los estudios sociales de la ciencia y la tecnología en el campo de la salud

El objeto de la profesión depende de las necesidades sociales y la expresa, al ser estas necesidades cambiantes le imprimen carácter dinámico al objeto de la profesión

profesiones de la salud

un estudio sobre la medicina como ciencia y profesión y en su propuesta resulta una idea histórica del desarrollo del objeto de la profesión y su forma actual

objeto del egresado

se puede estudiar en correspondencia con su expresión fenoménica o esencial, es decir, contiene aspectos esenciales (llamados campos de acción tanto en el plano de los modos de actuación como del objeto de trabajo)

## Perspectiva de género y salud humana de los estudios sobre ciencia, tecnología y sociedad

Hay un despliegue de expectativas, prescripciones y prohibiciones que van señalando cuáles son los comportamientos esperados de ese bebé, ya sea hembra o varón.

diferencias sexuales

Está demostrado que las diferencias de origen fisiológico devienen de la existencia de condiciones, enfermedades o riesgos que son exclusivos de cada sexo.

desigualdades

se manifiestan no solo en términos de la exposición diferencial a los riesgos, sino de manera fundamental, en la cuota de poder de que disponen mujeres y hombres para enfrentar dichos riesgos, proteger su salud e influir en la dirección del proceso de desarrollo sanitario.

## La mujer, la salud y el desarrollo

ejecutar y evaluar políticas de salud, programas y proyectos que permitan reducir las brechas en salud que devienen de las inequidades de género, con el fin de mejorar la salud y la calidad de vida de hombres y mujeres de la Región

Retos principales

Fortalecer la colaboración entre las organizaciones del sector civil que abogan por la equidad de género y las instituciones del sector público de salud

Desarrollos actuales

Incorporación del componente de investigación en cada proyecto del Programa a nivel de los países, con el fin de generar una masa crítica de conocimiento sobre salud y condiciones de vida de hombres y mujeres; para ello, se está desarrollando y aplicando una metodología que registra las necesidades en salud de hombres y mujeres